



Die Werler Eisenbahnfreunde sagen ihre Modellbahntage Ende November ab. Einen Kalender wird es aber geben.

FOTO: RADEMACHER

Modellbahntage fallen aus

Werl – Schweren Herzens haben sich die Eisenbahnfreunde Werl dazu entschieden, die diesjährigen Werler Modellbahntage Ende November ausfallen zu lassen. „Eine Ausstellung wie gewohnt ist unter den Corona-Bedingungen nicht zu realisieren“, heißt es vom Verein. Auch ein angepasstes Konzept mit weniger Besuchern wurde geprüft. Aufwand und Nutzen standen hier aber in keinem Verhältnis zueinander. „Die aktuelle Situation mit den

stark steigenden Infektionszahlen macht deutlich, dass bei der Durchführung von Veranstaltungen bis zuletzt auf alle Ereignisse reagiert werden muss und eine dementsprechende Planung schnell zum Fulltime-Job wird.“ Die Eisenbahnfreunde Werl hoffen nun, dass die Situation im kommenden Jahr wieder besser wird und der Verein seine Clubräume für Besucher öffnen kann. Bis dahin wird weiter an den vier Club-Anlagen gebaut.

Den Eisenbahn-Kalender 2021 mit Bahnmotiven aus dem heimischen Sauerland wird es aber geben. Der Druck startet bald, sodass der Kalender Ende November zur Verfügung steht.

Info

Bestellungen nimmt der Verein unter info@eisenbahnfreunde-werl.de an. Da die Modellbahntage für den Verkauf ausfallen, wird es neue Verkaufswege geben. Infos dazu folgen.